

27. November 2019 bis 31. Januar 2020

„Umwelt im Ökologiediskurs:
Von Hafen zu Hafen, von Herz zu Herz“

Plakate von Schülern aus Ecuador



Ausgelobt durch
Kulturaustausch Hamburg-Übersee e.V. | Galerie KAM
www-galerie-kam.de



Wir laden Sie mit Ihren Kindern, Freunden und Bekannten herzlich ein, zur Ausstellung der Kinder-Plakate

„Umwelt im Ökologiediskurs: Von Hafen zu Hafen, von Herz zu Herz“

Plakate von Schülern aus Ecuador

am Mittwoch, 27. November 2019, um 18.30 Uhr

Begrüßung

Pedro Jesús Eusebio Cuesta, Direktor Institut Cervantes

Laudatoren

Andrea Recalde, Vertretung für den Generalkonsul von Ecuador in Hamburg

Orlando Baquero, Geschäftsführer Lateinamerika Verein Hamburg (LAV)

Jutta Wiegert, Vorstand Kulturaustausch Hamburg-Übersee eV

Rahmenprogramm

Gato und Tamia Cabascango, Ecuadorianische Folklore

Instituto Cervantes Hamburg
Fischertwiete 1, Chilehaus, Eingang B, 20095 Hamburg



Die Ausstellung „Umwelt im Ökologiediskurs: Von Hafen zu Hafen, Von Herz zu Herz“ im Rahmen der Veranstaltung „Lateinamerika Herbst 2019“ der Stiftung EU LAC ist ein Projekt des Kulturaustausch Hamburg-Übersee eV innerhalb seines deutsch-ecuadorianischen Kulturaustausches in Kooperation mit dem Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador und dem Generalkonsulat Ecuador in Hamburg.

Gezeigt werden 45 Bilder von Schülern (10 - 22 Jahre) des Colegio República de Francia in Guayaquil, Ecuador, die ihre Vision und Sichtweise zum vorgegebenen Thema „Hafen, Stadt und Umwelt“ auf kreative Art und Weise umgesetzt haben.